



ちゅうりっぷだより

北平田保育園 H 30. 7. 30 No. 5

毎日暑い日が続いていますね♪ 今月から始まったプール遊びも、連日大盛況です！初めてのお友だちもいましたが、少しずつ水に慣れて、楽しめるようになってきました！ゆったり遊びたい子も、大胆に遊びたい子も自分のペースで遊べるように、大小のプールとたらいを準備しています。その日の気分で大きいプールで友だちとバシャバシャと水を掛け合ったり、ワニ泳ぎをしたり、小さいプールで温泉ごっこをしたり、じょうろやペットボトルに水を汲んで流したり...。それぞれのペースで水遊びを楽しんでいる子どもたちです④

まだまだ続く暑い夏！暑さや疲れで体調を崩さないように、水分補給や休息を十分に取りながら、元気に楽しく過ごしていきたいと思います！

★おねがい★

☆暑い日が続き、エアコンを入れて過ごしていますが、それでも活発な子ども達は汗をかいて着替える回数が多くなっています。夏の間、着替えをいつもよりそれぞれ1、2枚多めに持たせていただければと思います。その際は記名の確認をお願いします。また、持ち帰った分の着替えの補充も忘れずに！

☆プール遊びが始まり、プールに早く入りたいという気持ちから、自分で着替え始め、自分でしようと頑張る姿が多く見られています。子ども達が自分でできた！という気持ちが自信につながっていくように、(サイズがきつくな)ゆとりのあるズボンや小さいボタンがあまりない上着など、脱ぎ着しやすい服で登園させていただけるとありがたいです。

☆プール遊びの際に青白帽子を使用しています。毎週忘れずに持たせてください。ゴムが伸びて緩くなっている時は、付け替えをお願いします。また、掛けひもや名前のタグが取っていないかの確認も一緒にお願いしますね！

プールで大胆に～(▽`)

マイペースに～(^^♪



プール遊び楽しんでいます！



最近ブーム！ キャー♪
クジラの噴水

優しいね～

♪パン屋に5個のメロンパン～
ふんわりふわふわおいしいそう～
○○ちゃんがひとりかけてきて
子「メロンパンください！」
保「はいどうぞ！」
メロンパン一つ買っていった～

帰りの会で、みんなが準備を終えるのを待っている間によく遊ぶパン屋さんの関わりあそびです。○○のところに買いたいお友だちの名前を入れて1個ずつ買うやり取りを楽しむのですが、だんだん数が減って売り切れになったところで保育者が買いに行き「残念♪ 売り切ました」という落ちなのです。ところが、その時「先生に分けてあげる！」とAちゃんが分けてくれたのでした！！すると、それを真似して、みんなも「あげる～」と口元に運ぶしぐさをしてくれました！今までそんな展開になったことがなかったので、とてもほっこりしたできごとでした。優しさの連鎖、とても微笑ましかったです♡そして、毎回誰からともなく「あげる～！」と分けてくれるようになりました⑤

子ども達と一緒に取り組んでいる、着替えのコツを別紙の資料で紹介しています。参考にしてください！